

# Antrag Nr. 14-O-22-0013

## Ortsbeiratsmitglied Thielmann

---

### Betreff:

Vereinheitlichung Straßenbeleuchtung Hans-Römer-Platz und angrenzende Promenade  
[Ortsbeiratsmitglied Thielmann]

### Antragstext:

Antrag des Ortsbeiratsmitglieds Thielmann

Der Magistrat wird gebeten, sich dem Ortsbeirat Schierstein gegenüber zu äußern, in wie weit die die Straßenbeleuchtung am Hans-Römer-Platz (inkl. umliegenden Straßen) und der Hafenspromeade Richtung Osthafen in Einklang gebracht werden kann.

### Hintergrund:

Mit der Neugestaltung des Hans-Römer-Platzes wurde zwar das Aussehen der Straßenlaternen an die bisherige Bebauung (speziell an der Hafenspromeade ostwärts) angepasst, doch sind die Leuchtmittel nicht einheitlich. Während die Laternen des Platzes sowie in die angrenzende Wasserrolle und Hafenstraße in einem relativ angenehmen leichten orange erstrahlen, ist Richtung Osthafen an der Promenade ein grelles Weißlicht verbaut. Dies führt doch sehr zur optischen Trennung des Ensembles, welches ja eigentlich eine Einheit darstellen soll. Im Zuge der von der SPD beantragten Reinigung aller bestehenden älteren Laternen am Hafen, könnte man dies mit dem Austausch der Glühleinheiten an der Hafenspromeade verbinden und dadurch für ein angenehmeres, einheitliches Ambiente sorgen.

Wiesbaden, 12.02.2014